
Anlage 2

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 21.09.2023

Einwohnerfragestunde

1. Burgdorfer Straße

Eine Einwohnerin wies abermals auf die Gefährlichkeit sowie die Lärmbelästigung in
der Burgdorfer Straße hin. Teilweise sei es kaum möglich mit dem PKW im
Kurvenbereich private Grundstücke zu verlassen. Sie fragte, ob es möglich sei, die
Burgdorfer Straße ähnlich in Schillerslage herunter zu werten. Eventuell stelle auch
ein stationärer Blitzer eine Möglichkeit dar.
Herr Meyer erklärte, dass die Änderung der Güteklasse der Burgdorfer Straße
bereits angefragt worden sei. Eine dafür nötige direkte Umfahrung, wie es sie in
Schillerslage gebe, bestehe in Otze nicht.
Die Einwohnerin fragte weiter, ob ein Nachtfahrverbot für LKWs oder eine
Lärmmessung möglich sei.
Herr Meyer schlug vor, das Anliegen der Region Hannover vorzutragen.
Ein Einwohner stellte die Option in Aussicht, ein Schallmessgerät zur Verfügung zu
stellen und die Ergebnisse der Region vorzulegen.

2. Gulli

Herr Dralle erinnerte an sein Anliegen hinsichtlich eines defekten Gullis gegenüber
seinem Grundstück. Dies sei innerhalb kürzester Zeit umgesetzt worden. Er sprach
der Tiefbauabteilung dafür seinen Dank aus.


